

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis deskriptif dan analisis faktor terdapat dua faktor yaitu faktor *internal* dan faktor *eksternal* mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan jurusan di SMK Telekomunikasi Telesandi Bekasi. Faktor *internal* terdiri dari minat, motivasi, dan bakat serta faktor *eksternal* terdiri dari peranan orang tua dan pengaruh teman sebaya.

Berdasarkan analisis deskriptif pada faktor *internal* yang paling berpengaruh dalam pemilihan jurusan adalah indikator minat dengan persentase 38% berada pada kategori cenderung sedang dan hasil dari analisis faktor yang paling berpengaruh adalah indikator bakat dengan kontribusi sebesar 0,775. Dalam pemilihan jurusan siswa memilih jurusan sesuai minat dan bakat yang dimiliki agar didapatkan hasil belajar yang memuaskan serta keinginan dan cita-cita dapat tercapai. Maka kedua indikator tersebut mempengaruhi dalam pemilihan jurusan.

Berdasarkan analisis deskriptif pada faktor *eksternal* yang paling berpengaruh dalam pemilihan jurusan adalah indikator peranan orang tua dengan persentase 56% berada pada kategori sedang dan hasil dari analisis faktor yang memberikan kontribusi tertinggi adalah indikator pengaruh teman sebaya dengan kontribusi sebesar 0,727. Pendidikan sekolah harus didukung oleh orang tua, peran orang tua dalam memilih jurusan yaitu memberi dorongan tentang jurusan yang sesuai dengan bakat, kemampuan anaknya dan memberi fasilitas yang

memadai guna menunjang kegiatan belajar. Pengaruh teman sebaya sangat mempengaruhi dalam pemilihan jurusan dan juga hasil belajar. Anak yang bergaul dengan anak-anak yang rajin dan menaruh perhatian terhadap pelajaran di sekolah akan cenderung menjadi anak yang rajin, sehingga hasil belajarpun dapat diperoleh dengan hasil yang memuaskan.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan jurusan di SMK Telekomunikasi Telesandi Bekasi dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Orang tua harus mendukung, memberikan saran, dorongan, motivasi dan perhatian terhadap siswa agar tidak salah dalam memilih sekolah lanjutan untuk pemilihan karir kedepannya.
2. Sebaiknya pihak sekolah dapat membantu memberikan arahan dan dorongan kepada siswa dalam pemilihan kelanjutan studi yang sesuai dengan minat, bakat, dan motivasi siswa itu sendiri serta dapat memberikan fasilitas yang dapat menunjang pembelajaran siswa sehingga siswa tidak setengah hati dalam menjalani sekolah.
3. Bagi siswa SMP yang ingin melanjutkan ke SMK, hendaknya tidak asal-asalan dalam memilih suatu jurusan. Perlu adanya pertimbangan yang matang sebelum memutuskan pilihan pada suatu jurusan tertentu. Pilihlah jurusan yang sesuai dengan minat, motivasi dan bakat. Dengan demikian pemilihan jurusan yang tepat akan sangat menentukan hasil belajar yang dicapai.